

Passez votre

Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce: UNION

TRANSGABONAISE

De Meyang au PK 55 et de Kougouleu à la gare d'Andem, ce sont deux sections de la Transgabonaise qui sont en voie d'achèvement, s'est félicité vendredi le ministre des TP, Léon Armel Bounda Balonzi. Reste à savoir si les six segments (81 km) de la première phase seront tous bouclés en juillet.

Page 4

RÉPLIQUE

En réponse aux accusations, par l'Ordre des avocats, de non-respect de la procédure ayant conduit à l'incarcération, le 9 mars derniers, de Me Irénée Mezui Mba, le procureur de Port-Gentil, Léandre N'wompahouin, assure avoir agi conformément aux dispositions légales, rappelant un précédent dans la ville.

Page 8

PISTE POUR 2023

COMME on le pressentait, son allocution a bien été le principal temps fort de la célébration des 54 ans du PDG, samedi au Jardin botanique. Et même s'il ne l'a pas annoncé formellement, en déclarant que " 2023 approche à grand pas. Je serai là avec vous. Pour vous", le président Ali Bongo Ondimba s'est clairement positionné comme candidat à sa propre succession à l'occasion du scrutin de l'an prochain. **Pages 2 & 3**





Avec la levée de l'ensemble des mesures adoptées pour freiner la propagation du coronavirus, les compétitions sportives peuvent reprendre ainsi que l'a promis vendredi, au cours d'une rencontre avec les responsables de la Task force sur la National-foot 1 et 2, le ministre des Sports Franck Nguema. Il reste cependant du temps et du travail pour que toutes les conditions

Pages centrales

soient réunies.

Pour moi quoi...

MOI, Makaya, je ne me rappelle plus qui, parmi les écrivain du pays de nos ancêtres les Gaulois, avait tiré cette morale dans "Le meunier, son fils et l'âne" : il est difficile de contenter tout le monde. Probablement La Rivière, à moins que ce soit La Fontaine.

C'est ce que m'inspirent certaines réactions, certes marginales, chez mes frères et sœurs. Après avoir été très nombreux, pour ne pas dire majoritairement, à pester contre nos autorités, il s'en trouve quelquesuns aujourd'hui pas tellement, il est vrai, pour leur reprocher d'avoir levé toutes ces mesures anti-Covid qui nuisaient à notre vie sociale, mais pour soupçonner ces mêmes autorités d'arrière-pensées. Certains relevant, avec malice, la coïncidence avec la célébration des 54 ans de notre grand parti de masse!

J'ai envie de dire : où est le problème ? Du moment que moi-même, je peux faire un tour au village sans plus avoir nécessairement besoin de passer un test Covid, ni de demander une autorisation spéciale au ministère de l'Intérieur, vu les heures qu'on perdait dans ces formalités. Bref d'éprouver ce soulagement de retrouver une grande partie de ma vie d'avant. Tout étant désormais question de responsabilité individuelle.

Car, c'est un vrai pari collectif, que nous prenons : vivre de nouveau normalement tout en faisant le maximum pour éviter un rebond de l'épidémie qui nous ferait revenir en arrière. Je viens de découvrir, ahuri, que chez nos amis de l'Empire du Milieu où on pouvait croire le coronavirus derrière nous, on reconfinait! Franchement qui, parmi nous, serait prêt à supporter un tel tour de vis, quoi?

...MAKAYA